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VERBALE RIUNIONE DELL’ASSEMBLEA 

del 3 APRILE 2012 

 

In data 3 aprile 2012 alle ore 18,00, presso la sala consiliare del Comune di 
Rescaldina, si è riunita l’Assemblea del “Consorzio Sistema Bibliotecario Nord-
Ovest”. 
 
Ordine del giorno: 
 

1. Ratifica delle deliberazioni di approvazione della Convenzione e dello 
Statuto modificato dei consigli comunali dei Comuni aderenti; 

2. Surroga di un membro dimissionario del Consiglio di amministrazione; 
3. Surroga di un membro dimissionario del Comitato di presidenza.  

 
Presiede, a norma dell’art. 11 comma 3 dello Statuto, la Presidente dottoressa 
Maira Cacucci. In apertura dei lavori si procede alla verifica del numero legale 
per la validità della seduta. Sono presenti i seguenti Comuni: 
 

 
 

Sono quindi presenti 21 Comuni su 30, per un totale di 70,43% delle quote.  
Poiché sono superati i due parametri statutari (2/3 dei rappresentanti degli 
Enti consorziati e 50 % delle quote di partecipazione) l’Assemblea è legal-
mente costituita. 
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Punto n. 1 O.d.G. – RATIFICA DELLE DELIBERAZIONI DI APPROVA-

ZIONE DELLA CONVENZIONE E DELLO STATUTO MODIFICATO DEI 

CONSIGLI COMUNALI ADERENTI  

 

 

 

Direttore CSBNO -  Gianni Stefanini 

 

Buonasera, faccio un appello veloce per il controllo. 
Risultano presenti e registrati, chiamo solo i Comuni: il Comune di Are-
se, il Comune di Bresso, il Comune di Busto Garolfo, il Comune di Cesa-
te, il Comune di Cinisello, il Comune di Cormano, il Comune di Cusano 
Milanino, il Comune di Dairago, il Comune di Lainate, il Comune di Le-
gnano, Nerviano, Novate Milanese, Parabiago, Pero, Pogliano Milanese, 
Pregnana Milanese, Rescaldina, Sesto San Giovanni, Settimo Milanese, 
Solaro e Vanzago per un totale di 21 Comuni, 20 è il numero minimo per 
rendere legale l’assemblea, quindi 21 Comuni con il 70,43% delle quote 
calcolate sul nuovo criterio statutario.  

 
Presidente - Maira Cacucci 

 

Buonasera a tutti. Grazie di essere giunti come sempre, così numerosi. 

Nello specifico un ringraziamento particolare all’Assessore Fasano, per 

essere così numeroso! A parte gli scherzi, benvenuti nuovamente, ci ri-

troviamo qui per la prima volta con il nuovo statuto e una nuova conven-

zione. 

Per cui direi di passare subito al primo punto all’ordine del giorno, che è 

la ratifica delle deliberazioni che si sono svolte in tutti i nostri Consigli 

Comunali relativi all’approvazione della Convenzione e dello statuto dei 

Comuni aderenti. 

Una brevissima premessa, relativamente alle varie deliberazioni, come voi 

tutti, penso ormai sappiate, siamo giunti a questo appuntamento senza 

l’apporto di alcuni Consigli Comunali. 

In sostanza oserei dire che questi Consigli Comunali non hanno delibera-

to per motivazioni sostanzialmente valide, non per una scelta negativa 

nei confronti di questo nostro Consorzio e sono: Garbagnate, San Gior-

gio e Senago, due dei quali sono Comuni commissariati e per i quali i re-

lativi Commissari Prefettizi hanno – Garbagnate e Senago – preferito ri-

mandare la delibera al nuovo Consiglio Comunale che si insedierà a bre-

ve a seguito delle amministrative. 

Stesso discorso vale per il Comune di San Giorgio su Legnano.  

Casorezzo invece ha operato una scelta di campo differente, nel senso 

che non possiamo ritenere una valutazione negativa nei confronti del 

Consorzio, anzi ma semplicemente una questione territoriale. Infatti han-

no preso questa decisione in relazione appunto alle distanze che inter-
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corrono, a livello proprio territoriale, tra i vari Comuni e hanno preferito 

aderire ad altro Consorzio più vicino a loro e sostanzialmente al quale 

già aderiscono tutti i Comuni limitrofi e pertanto è stata una pacifica se-

parazione. 

Io comunque ringrazio tutti gli esponenti di questa sera, gli Assessori e i 

Consiglieri ma ringrazio nello specifico tutti i Consigli Comunali che in un 

certo qual modo con le difficoltà di questo ultimo periodo hanno cercato 

di velocizzare i tempi e comunque sono giunti all’approvazione. 

Mi sento in dovere di dire due parole anche relativamente alle varie co-

municazioni, missive intervenute circa quella rivisitazione dei documenti 

che andiamo questa sera a ratificare, che ci eravamo ripromessi di fare. 

Nel senso che fondamentalmente riteniamo che, una volta appunto ratifi-

cati, si possa così nella prossima occasione dare modo e quindi far na-

scere questa Commissione, questo Comitato che possa svolgere ade-

guatamente questo lavoro. 

 

Entra alle ore 18.05 l’assessore Rodolfo Paolo Tagliabue di Paderno Du-

gnano portando i Comuni  a 22 pari al 77,14% delle quote. 
 

Assessore di Novate Milanese – Gian Paolo Ricci 

 

Per quanto riguarda questi tre Comuni che citavi poc’anzi, quindi posso 

considerare che adesso non fanno parte per il momento nel Consorzio, 

infatti non li ho visti nella lista delle percentuali. 

Una volta avvenute le elezioni e faranno la loro scelta, in caso di scelta 

positiva, come ci si augura e si immagina, diventeranno dei nuovi Comu-

ni aderenti e si ritornerà a 33 e si rifaranno le percentuali come se nulla 

fosse, o hanno un certo… Praticamente loro non fanno parte di Comuni 

fondatori in questo momento, visto che questa è una rifondazione 

dell’Azienda Speciale per altri 10 anni, diventeranno i primi tre in aggiun-

ta, formalmente. Ad oggi non figurano tra i Comuni fondatori, volevo 

chiedere solo un chiarimento, quello che ho capito io, siccome questa è 

un’assemblea in cui si ratifica lo Statuto e si ratifica i Comuni che hanno 

aderito, questi non ci sono, di fatto. 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Partiamo dal presupposto che questa assemblea era necessaria anche 

perché altrimenti avremmo “bloccato i lavori” di tutto il Consorzio e se voi 

pensate un argomento a caso, il bilancio, noi non possiamo sostanzial-

mente ritardare tutti i lavori del Consorzio e quelli del CdA e del Comita-

to, ecc. 
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Assessore di Novate Milanese – Gian Paolo Ricci 

 

Più che altro io sto pensando ai servizi che il Consorzio sta erogando a 

questi Comuni. 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Oltre ovviamente al fatto che in questo momento i servizi vengono eroga-

ti in un certo qual modo sine titulo, quindi anche questa non è una situa-

zione conforme, quindi in realtà non potevamo ritardare oltre. C’è da dire 

che abbiamo mantenuto una situazione di transito, è come se fossimo in 

una situazione di limbo con questi tre Comuni. 
 

Assessore di Novate Milanese – Gian Paolo Ricci 

 

Dove andremo avanti ad erogare servizi, immagino? Fino a quando… 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Ovviamente sì, per la motivazione specifica che ci conduce… 
 

Assessore di Novate Milanese – Gian Paolo Ricci 

 

Della contingenza che sono in periodo pre elettorale, diciamo. 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Esattamente. Che ci conduce ad assumere questa scelta e momentane-

amente a non includerli, sostanzialmente continuiamo ad erogare questi 

servizi per un periodo, è sostanzialmente una scelta ma transitoria, nel 

senso che fintanto che… 
 

Assessore di Novate Milanese – Gian Paolo Ricci 

 

Deve essere per forza, perché ovviamente avranno dei costi questi ser-

vizi che andiamo a erogargli, immagino. 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Che ovviamente pagheranno, su quello non c’è dubbio. 
 

Entra alle ore 18.10 l’assessore Claudia Lesmo di Baranzate portando i 

Comuni  a 23 pari al 78,74% delle quote. 
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Presidente del Cda – Massimo Accarisi 

 

Volevo solo aggiungere che in questa situazione di carattere ecceziona-
le abbiamo ritenuto di venire incontro alla richiesta di questi tre Comuni, 
di non sospendere i servizi sino al 30 Giugno di quest’anno, contrattua-
lizzando però che ci pagano tutti gli arretrati, cosa che hanno scritto e 
pagheranno tutti i servizi sino al 30 Giugno. Ci è sembrata la situazione 
meno grave e per loro e per l’azienda. 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Sì, io colgo l’occasione, volevo farlo alla fine ma visto che è già interve-

nuto lo faccio subito, visto che abbiamo qui questa sera, per la prima vol-

ta, in assemblea il nostro nuovo Presidente del CdA Accarisi, quindi 

diamo il benvenuto e lo ringraziamo per essere qui questa sera e per tut-

to il lavoro che dovrà svolgere. 

(dall’aula si replica fuori campo voce) 

Io direi di passare alla ratifica e quindi al voto. Come vogliamo procede-

re?  

Se non ci sono altri interventi, io lancio la votazione, la lancio in questo 

senso… 
 

Assessore di Cinisello Balsamo – Luciano Fasano 

 

Soltanto una cosa a nome di Sesto, che come sappiamo ha avanzato 

una serie di osservazioni puntuali, prima il Presidente ha detto che que-

ste osservazioni saranno raccolte, così come altre osservazioni da un 

gruppo che verrà eletto, nominato nella prossima assemblea, con la de-

lega di occuparsi di una revisione che perfezioni questi aspetti e quindi 

io, come Sesto, voto lo statuto rispetto a questo aspetto che appunto per 

quanto riguarda il Comune di Sesto è determinante. Comunque ho già 

sentito gli amministratori di Sesto e il Segretario Generale, rassicurandoli 

sul fatto che il percorso è questo. 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Grazie Assessore. Prego Russo. 
 

Assessore di Solaro – Alessandro Russo 

 

Buonasera a tutti e auguri al Presidente, in bocca al lupo.  
Soltanto per fare un breve inciso per il Comune di Solaro, siccome il 
Comune di Solaro ha approvato lo statuto per primo in data 3 novembre, 
successivamente alla approvazione dello Statuto sono intervenute delle 
modifiche di carattere tecnico, quindi lo Statuto che ha approvato il 
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Consiglio Comunale di Solaro è, per alcune piccole parti, diverso da 
quello che andiamo ad approvare oggi. Io semplicemente mi sento di 
esprimere parere favorevole anche a nome del Consiglio Comunale, se-
gnalando questa cosa che poi andremo eventualmente a modificare, 
considerando proprio queste modifiche di carattere tecnico e condivise 
da tutto il resto dell’assemblea. Volevo metterlo a verbale. 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Sì, Assessore Russo, io ricordo però che erano argomenti di natura 

strettamente tecnica relativi a tabelle aggiunte, per cui in realtà nel testo 

dello statuto della convenzione… 
 

Assessore di Solaro – Alessandro Russo 

 

Sì, però lo dico perché siccome ho il mandato del Consiglio Comunale e 

sto ratificando uno statuto che è diverso rispetto a quello che il mio Co-

mune ha votato, non mi sembra corretto mettere a verbale le motivazioni 

questa … 
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Era la tabella legata alla convenzione, lo Statuto non è cambiato. 
 

Assessore di Solaro – Alessandro Russo 

 

Ah, solo la convenzione?  
 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Sì. 

 

Assessore di Solaro – Alessandro Russo 

 

Però noi approviamo anche la convenzione? 

 

Presidente - Maira Cacucci 

 

Certamente. Grazie. 

Ulteriori? Nessuno. 

Quindi ai voti per chi ovviamente è favorevole. Unanimità o no? Astenu-

to?  
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Comune di Arese – Grazia Colombo 

 
Mi sono astenuta io, Arese, perché rappresento il Commissario e quindi 
è solo una delega di tipo tecnico e non politico, volevo fare solo questa 
precisazione. 

 

Presidente - Maira Cacucci  
 

Grazie. Bene, quindi Arese astenuto e tutti gli altri hanno votato a favore. 
 

Esito della votazione:  
 
Favorevoli: 22 voti (75,96% delle quote) 

Comuni Baranzate, Bresso, Busto Garolfo, Cesate, Cinisello Balsamo, 

Cormano, Cusano Milanino, Dairago, Lainate, Legnano, Nerviano, Novate 

Milanese, Paderno Dugnano, Parabiago, Pero, Pogliano Milanese, Pre-

gnana Milanese, Rescaldina, Sesto San Giovanni, Settimo Milanese, So-

laro e Vanzago. 

Contrari: nessuno 

Astenuti: 1 voto (2,78% delle quote) 

Comune di Arese. 



 8 

 
 

Punto n. 2 O.d.G. –  SURROGA DI UN MEMBRO DIMISSIONARIO DEL 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

  
Presidente – Maira Cacucci 

  

Bene, io passerei agli ulteriori punti all’ordine del giorno nello specifico: 

surroga membro dimissionario dal Consiglio di Amministrazione e mi rife-

risco al componente del CdA, Paolo Campiglio. 

Ovviamente questa per me è l’occasione per ringraziare Paolo Campiglio 

del lavoro svolto in tutti questi anni e dell’impegno profuso all’interno del 

CdA dell’azienda e penso di poterlo fare a nome di tutti i componenti di 

questa assemblea, però lascio la parola a chi volesse ulteriormente ag-

giungere. 

Prego Assessore Vezzaro. 

 

Assessore di Busto Garolfo – Luca Vezzaro 

 

 Innanzitutto buonasera, anch’io mi unisco alle parole del Presidente. 
Ringrazio veramente per questi sei anni, il Vice Presidente, uscente in 
questo caso, Paolo Campiglio anche perché devo dire che l’atto che a-
desso ha compiuto è un atto tra l’altro di grande responsabilità, un atto 
non necessariamente dovuto ma che denota per l’ennesima volta la ca-
ratura anche politica di Campiglio. 

Io credo veramente che in questi anni, quindi sei anni non sono pochi 

considerato quella che è la vita del nostro Consorzio, Paolo abbia sem-

pre lavorato in modo ineccepibile sotto l’aspetto tecnico e sia stato an-

che veramente un valore aggiunto per il nostro Consorzio anche soprat-

tutto nella fase adesso di rinnovo dove ha avuto veramente un ruolo si-

gnificativo che sicuramente nessuno di noi potrà, né vorrà, dimenticare. 

Quindi un grazie davvero per tutto quello che ha fatto. 

 
Presidente – Maira Cacucci 

 

Grazie, Assessore Vezzaro. Presidente Accarisi. 

 

Entra alle ore 18.14 l’assessore Sonia Maria Cagnoni di Cornaredo por-

tando i Comuni  a 24 pari al 81,66% delle quote. 

 

Presidente del Cda – Massimo Accarisi 

 

Volevo unirmi anch’io a questi sentimenti di ringraziamento, abbiamo in-

viato, ho inviato come Presidente del CdA una lettera a Campiglio in ri-

sposta alla lettera che lui mi ha consegnato e abbiamo, insieme anche ai 
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membri del CdA condiviso i sensi di rispetto e di comprensione, appunto, 

per i motivi di carattere personale che lo hanno spinto alle dimissioni, e 

allo stesso tempo lo abbiamo ringraziato per alcuni aspetti del suo lavo-

ro, che mi sono sembrati particolarmente importanti soprattutto nella ca-

pacità di analizzare con grande attenzione, con molto scrupolo e molta 

anche puntualità tutta una serie di questioni legate ai nostri lavori del 

CdA. Questo è stato sicuramente una ricchezza un po’ per tutti noi ed è 

condivisa appunto dal Consiglio. 

 

Presidente – Maira Cacucci 

 

Grazie Presidente.  Prego. 

 

Assessore di Cinisello Balsamo – Luciano Fasano 

 

Volevo ringraziare anch’io il consigliere Campiglio per l’impegno di questi 

anni nel Consorzio e questo appunto al di là dello spiacevole incidente 

personale che lo ha visto coinvolto e rispetto al quale ho apprezzato an-

che il senso di responsabilità suo personale nel fare un passo indietro. 

Credo che comunque per quanto riguarda l’attività che in questi anni 

Campiglio ha dedicato a questo Consorzio, ci sia da riconoscergli un e-

lemento di passione e di attenzione, di interesse al lavoro del Consorzio 

che sicuramente deve restare come un elemento che ha anche favorito, 

in una fase finale più recente, una conciliazione tra le diverse parti, sen-

sibilità politiche presenti in questa assemblea, creando un percorso che 

per altro adesso dovremo cercare di proseguire nelle debite maniere. Pe-

rò ci tenevo a dare un ringraziamento personale per quell’impegno che 

comunque in questi anni ha saputo profondere in questo contesto, a pre-

scindere dallo spiacevole incidente, diciamo, di carattere personale che 

l’ha visto coinvolto. 

 

Presidente – Maira Cacucci 

  

Grazie Assessore Fasano. Prego Assessore Russo. 

 

Assessore di Solaro – Alessandro Russo 

 

Anch’io ho avuto modo con gli altri esponenti del centro sinistra di con-

frontarmi soprattutto in questi ultimi mesi in questa fase delicata 

dell’approvazione di statuto, di rinnovo del CdA con Paolo Campiglio. 

Ovviamente credo che la scelta che abbia fatto sia una scelta importan-

te, non scontata, però di opportunità che mette il Consorzio anche in 

condizioni di poter continuare a lavorare in maniera serena, e questo è 

un po’ nello spirito con cui Paolo si è rapportato con noi in questi ultimi 
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mesi e anche il lavoro che lui ha fatto di, come dire, è sempre stato col-

laborativo rispetto a tutto quello che abbiamo cercato di costruire in que-

sti mesi. Quindi credo che va dato atto a Campiglio che in questo difficile 

momento che abbiamo attraversato, di aver avuto un ruolo importante e 

di aver contribuito a questa fase.  

Quindi anch’io mi unisco ai ringraziamenti per il lavoro che lui ha svolto 

all’interno del Consorzio. 

 

Presidente – Maira Cacucci 

 

Grazie, Assessore Russo. 

Se non vi sono ulteriori interventi, il nominativo e quindi la surroga del 

componente avviene nei confronti di un soggetto che è stato scelto ov-

viamente per le proprie capacità professionali e quindi per il ruolo tecni-

co che andrà a svolgere e rivestire. 

Si tratta del Dottor Tiburzi Nazareno, ovviamente il curriculum è qui di-

sponibile per chi lo volesse visionare nel prosieguo.  

Se non vi sono ulteriori interventi io demando la lettura del curriculum ad 

un momento successivo, potrei citare giusto alcune esperienze, alcune 

cariche rivestite quale curatore fallimentare, revisore dei conti di enti lo-

cali, Sindaco di collegi sindacali di società e quant’altro. Per cui un 

commercialista con uno studio molto ben avviato con esperienze 

all’interno di enti locali, per cui in un certo qual modo un soggetto che 

sostanzialmente non si troverà di fronte ad un qualcosa di nuovo ma ad 

esperienze pregresse già vissute. Questo è quanto e rimando nuova-

mente alla lettura completa - che ovviamente è di due pagine, come 

sempre si esagera in questo senso - a chi lo volesse successivamente 

visionare. 

Io passerei pertanto alla votazione relativa alla surroga, se non vi sono 

ulteriori interventi. 

Non vi sono ulteriori interventi, quindi a favore? Astenuti? Lainate ed A-

rese. Contrari? Nessuno. 

Grazie. 
 
Esito della votazione:  
 
Favorevoli: 22 voti (75,38% delle quote) 

Comuni Baranzate, Bresso, Busto Garolfo, Cesate, Cinisello Balsamo, 

Cormano, Cornaredo,Cusano Milanino, Dairago, Legnano, Nerviano, No-

vate Milanese, Paderno Dugnano, Parabiago, Pero, Pogliano Milanese, 

Pregnana Milanese, Rescaldina, Sesto San Giovanni, Settimo Milanese, 

Solaro e Vanzago. 

Contrari: nessuno 

Astenuti: 2 voto (6,27 % delle quote) 
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Comuni di Arese e Lainate. 
 

 

Punto n. 3 O.d.G. – SURROGA DI UN MEMBRO DIMISSIONARIO DEL 

COMITATO DI PRESIDENZA  

 
Presidente – Maira Cacucci 

 

Passiamo quindi al terzo punto all’ordine del giorno, anch’essa una sur-

roga e anche qui io vorrei cogliere l’occasione per ringraziare Felice 

Caiani che era appunto membro del Comitato di Presidenza, quindi que-

sto nuovo organo che abbiamo creato.  

Voglio ringraziare per la sua partecipazione, anche se la durata è stata 

limitata nel tempo, ma per ragioni di carattere ovviamente personali, per 

impegni propri, ha deciso appunto di lasciare spazio a qualcuno che ab-

bia maggiore disponibilità. Pertanto lo ringrazio per il lavoro svolto fino 

ad oggi.  

Lo vuole proporre lei, altrimenti lo propongo io con una descrizione del 

tutto soggettiva e a braccio. 

Due parole, io so già appunto che la persona che andremo a votare è un 

Assessore che noi conosciamo, io particolarmente conosco, perché è 

l’Assessore Russo che è stato coinvolto in tutti i nostri incontri nell’anno 

2011, quindi in tutte le nostre trattative. Una persona che io stimo molto, 

per cui io sono molto felice che entri a far parte nel comitato di Presiden-

za. So che abbiamo lavorato insieme molto bene e sicuramente conti-

nueremo in questa direzione. 

Se vuole l’Assessore Fasano aggiungere qualcosa, non ho bisogno di 

descrivere dal punto di vista professionale. Sì, li ho proposti io oggi, non 

vi ho fatto effettuare nessuna proposta, però se vuole … (dall’aula si re-

plica fuori campo voce) c’è un conflitto! 

Oggi mi sono arrogata anche il diritto di proporre oltre che fare da Presi-

dente. 

Pertanto io direi di procedere alla votazione: a favore? Astenuti? Arese e 

Solaro. 

(dall’aula si replica fuori campo voce) delle precedenti? Sì grazie. 

 
Favorevoli: 22 voti (76,95% delle quote) 

Comuni Baranzate, Bresso, Busto Garolfo, Cesate, Cinisello Balsamo, 

Cormano, Cornaredo,Cusano Milanino, Dairago, Lainate, Legnano, Ner-

viano, Novate Milanese, Paderno Dugnano, Parabiago, Pero, Pogliano 

Milanese, Pregnana Milanese, Rescaldina, Sesto San Giovanni, Settimo 

Milanese e Vanzago. 

Contrari: nessuno 

Astenuti: 2 voto (4,71 % delle quote) 
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Comuni di Arese e Solaro. 

 
Direttore CSBNO -  Gianni Stefanini 

 

Allora, la prima votazione ha visto con 23 presenze, perché l’Assessore 

di Cornaredo è arrivato dopo, però solo per sottolineare… con 23 pre-

senze, 22 approvazioni pari al 75,96 e 1 astensione pari al 2,78. 

La seconda votazione con 24 presenze, perché era già arrivata la rap-

presentante di Cornaredo, 22 approvazioni pari al 75,38 e 2 astensioni 

pari al 6,27. 

La terza votazione ancora 24 presenze, 22 approvazioni con 76,95 2 a-

stensioni con 4,71. 

 

Presidente – Maira Cacucci 

 

Perfetto. Io do la parola al Presidente Accarisi. 

 

Presidente del Cda – Massimo Accarisi 

 

Grazie, volevo solo ringraziare moltissimo i rappresentanti degli enti lo-

cali perché finalmente con questa sera superiamo una fase che è stata 

una fase di passaggio tra il vecchio statuto e il nuovo statuto, non ancora 

operante il nuovo statuto, e con una riproposizione del rapporto tra 

l’azienda e i vari Comuni. 

Credo che per noi del CdA questa sera sia un momento importante per 

poter finalmente affrontare e definire tutte le importanti questioni che 

come sapete sono sul tappeto, primo tra tutti il bilancio che porteremo, 

chiederemo di portare nella prossima assemblea, sia il preventivo di 

quest’anno, sia il consuntivo dello scorso anno. 

Nella prossima assemblea vorremmo anche che il bilancio ci dia la pos-

sibilità di definire gli obiettivi a breve termine e a medio termine che il 

CdA intende perseguire e per sottoporli dunque alla vostra analisi e alla 

vostra approvazione, in modo tale che finalmente questo rapporto tra 

CdA e Assemblea dei Comuni entri, in base al nuovo statuto, in quel 

rapporto molto stretto di indirizzo e verifica da parte vostra e di gestione 

strategica, organizzativa da parte nostra. 

Quindi vi ringrazio perché la vostra presenza di questa sera e anche gli 

esiti delle votazioni per altro, esiti delle votazioni che corrispondono a 

quanto è stato un po’ l’iter nei Consigli Comunali, quasi tutti sono state 

votazioni unanime nei Consigli Comunali. Anche questo è un interessan-

te aspetto da valutare che ci dà appunto sicurezza e coraggio per andare 

avanti sulla strada del nuovo statuto che appunto rende molto più inten-

so questo rapporto tra CdA e Assemblea dei Comuni. Grazie davvero. 
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Presidente – Maira Cacucci 

 

Io vi ringrazio per essere venuti nuovamente. Ringrazio il Presidente Ac-

carisi per lo sforzo e l’impegno che ha già dimostrato fino ad oggi, per-

ché noi ci siamo incontrati, abbiamo continuato a lavorare per cui il Con-

sorzio è andato comunque avanti. Ma soprattutto per quello che sostan-

zialmente dovrà dimostrare nei prossimi mesi, in vista del Bilancio, e ov-

viamente io richiedo in questo momento di fronte a tutti Voi e al Presi-

dente Accarisi di giungere al Bilancio quanto prima possibile. Nel frat-

tempo faremo in modo di organizzare un'unica assemblea, nel caso in 

cui dovessero verificarsi ulteriori accadimenti, saremo costretti ovvia-

mente a farne più di una, tuttavia siamo stati molti mesi senza vederci, 

per cui anche se ci vediamo a breve sono certa che non vi farà altro che 

piacere. A me fa piacere vedervi. (dall’aula si replica fuori campo voce) è 

vero, è anche questo, ma prima o poi inizierà la tradizione delle assem-

blee itineranti, come già vi dicevo l’anno scorso, è il prima o poi che tra-

disce! 

Comunque ringrazio tutti voi, ringrazio il Presidente Accarisi e do 

l’appuntamento per la prossima assemblea, ritengo tra un paio di mesi. 

Buona Pasqua ovviamente a tutti quanti e buone vacanze. 
  
 
La seduta viene chiusa alle 18,50. 
 


